



Columna

Jaime Izarnòtegui López

General de Brigada, comandante en Jefe de la I División de Ejército



Juramento a la Bandera

El Juramento a la Bandera que realizan los Soldados Conscriptos durante su Servicio Militar, junto a miles de jóvenes Oficiales, suboficiales, cadetes, dragoneantes y soldados de tropa profesional, en el inicio de sus carreras en las filas del Ejército de Chile, nos traslada en el tiempo y espacio, a uno de los hechos más heroicos de la historia militar de Chile, donde el compromiso, vocación y amor a la patria, demostrado por los 77 chacabucanos, marcó para siempre a nuestra identidad nacional, dejando un importante legado a las actuales generaciones de soldados, quienes, en su homenaje, juran a la Bandera y se comprometen con la Patria hasta rendir la vida si fuese necesario.

“A nuestros juramentados los insto a que demuestren día a día su compromiso de servicio a la patria, para que la amemos y cuidemos”

desigualdad de fuerzas, a miles de soldados regulares e irregulares.

El coraje y sacrificio demostrado por él y su lozana tropa en

el cumplimiento del deber, inspira a las nuevas generaciones de jóvenes chilenos a servir a nuestro país y su gente, con las mismas convicciones de antaño, honrando el legado de valores y virtudes que dejaron nuestros héroes.

Este 9 y 10 de julio, los soldados de la I División de Ejército, nuevamente estuvimos en las plazas de Antofagasta, Calama y Copiapó, para decirle a todos los chilenos, fuerte y claro, “juro, por Dios y por esta bandera, servir fielmente a mi patria, ya sea en mar, en tierra o en cualquier lugar (...) hasta rendir la vida si fuese necesario”, ratificando el compromiso ineludible e invariable a través del tiempo con el pueblo chileno.

A nuestros juramentados, como Comandante en Jefe de la I División de Ejército, los insto a que demuestren día a día su compromiso de servicio a la patria, para que la amemos y cuidemos, sintiéndonos orgullosos de nuestra nación y de todo lo que hemos logrado a través de la historia.

Realicen sus tareas con pasión y confianza en beneficio de nuestro hermoso país, tal como lo hemos hecho cooperando a la paz y el desarrollo nacional, ayudando a la comunidad ante catástrofes, en los despliegues en la MZS y en las tareas de resguardo de fronteras en nuestra región, donde cientos de mujeres y hombres que integran el Ejército, se encuentran trabajando 24/7 al servicio de nuestros compatriotas.

Finalmente, invito a todos los ciudadanos de las guarniciones militares de nuestra División, especialmente a los familiares y amigos de los juramentados, a presenciar esta ceremonia que todo soldado llevará de por vida presente en su conciencia y corazón.